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Ciudad Real 

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia que este 
ha sido un año perdido para la provincia de Ciudad Real por culpa del 
“desgobierno” de Page y Podemos 
 
Cañizares ha indicado que estos doce meses han estado marcados 
por “las mentiras, los incumplimientos, los recortes encubiertos y 
el despilfarro en la contratación de altos cargos y asesores”. “La 
provincia de Ciudad Real ha sido la más maltratada por Page, 
sobre todo en materia sanitaria”. Así, ha recordado su “nefasta 
gestión” de la epidemia de legionela en Manzanares, un tema al 
que dio carpetazo sin haber dado la cara tras la muerte de 5 
personas y más de 200 infectados y sin explicar dónde estaban los 
focos, explicaciones que los vecinos de Manzanares están 
esperando desde el pasado mes de diciembre. Tampoco ha 
explicado Page por qué se van a cerrar varias plantas en el 
hospital de Valdepeñas, por qué no hay ya servicio de radiología 
en el hospital de Tomelloso y por qué se van a cerrar cientos de 
camas durante el verano en los hospitales de la provincia.  

 
                           Francisco Cañizares 

 

Considera demostrado que el compromiso de Page con la sanidad pública “era una gran mentira” pues no solo está 
cerrando servicios, sino que ha incrementado las derivaciones a la sanidad privada. También han sufrido el “maltrato” 
de Page los alumnos de la provincia de Ciudad Real pues durante este año se ha cerrado el colegio Juan Alcaide, 
muchas bajas de profesores que se han quedado sin cubrir, se ha atacado a la educación concertada y se ha anunciado 
el fin del distrito único de escolarización. Entre los “grandes engaños” de Page, ha destacado el incumplimiento de sus 
compromisos con los funcionarios públicos y con todos los vecinos de Ciudad Real ya que no se va a poner “ni un 
céntimo” para la construcción de la autovía Toledo-Ciudad Real. 
 

Argamasilla de Calatrava 

El Partido Popular  entrega un donativo a Cáritas  
 

 

 

 
 

Con las retribuciones de sus ediles por el pleno del 26J 

 

Cumpliendo así con lo acordado en la sesión plenaria del pasado 

mes de mayo conforme al ruego del grupo municipal popular 

 El Grupo Popular entregando el donativo   

http://www.ppciudadreal.es/


 
Manzanares 

El GP de la Diputación visita Fercam y muestra su apoyo a los agricultores 
 
El Grupo Popular de la Diputación, representado por los viceportavoces David Marín y Miguel Ángel Rodríguez, han 
visitado la Feria Nacional del Campo (Fercam) que se inaugura hoy en Manzanares. Acompañados por la presidenta 
local del PP, Lola Serna, han saludado a los agricultores que han participado en la feria y han reiterado el apoyo del 
Partido Popular al campo castellano-manchego frente a otros, como Page, que “no han hecho otra cosa que retrasar 
los pagos, recortar las ayudas y poner trabas al sector”. Los viceportavoces del Grupo Popular han tenido ocasión de 
hablar con los bomberos del SCIS que hoy se han manifestado a las puertas de FERCAM para protestar ante Page y 
ante el presidente del Consorcio y alcalde de Manzanares, Julián Nieva, por el atropello al que están siendo sometidos 
y que tiene como única finalidad dejarlos en la calle. Por ello, han lamentado que ni Page ni Nieva se hayan dignado a 
saludar a los bomberos ni a escuchar sus reivindicaciones y que hayan pasado de largo con el coche para no 
encontrarse con ellos. 

 

   
David Marín, Miguel Angel Rodríguez y Lola Serna en FERCAM y con los bomberos del SCIS 

 
 

Alcolea de Calatrava 

El Grupo Popular pide que se investigue el arreglo de caminos públicos 
en el entorno del Volcán de Peñarroya 
 
El Pleno del Ayuntamiento de Alcolea de Calatrava (ante la denuncia 
del Grupo Municipal Popular y la moción por urgencia formalizada 
por el PP acerca de la desaparición de kilómetros de caminos públicos 
en el entorno del Volcán de Peñarroya) acordó realizar una 
investigación sobre el asunto mediante una Comisión Informativa 
Municipal. Esta grave circunstancia ha sido descubierta por el PP 
después de interrogar en numerosas ocasiones en los Plenos 
Municipales al alcalde sobre el empleo de subvenciones públicas en 
el arreglo de caminos en dicha zona y las facturas abonadas por tales 
conceptos, pues entendían que no se correspondía lo que les decía el 
alcalde con lo realmente ejecutado, así como con el importe de las 
subvenciones justificadas y las facturas abonadas al contratista.  

 

 
Santiago Coello, Portavoz del Grupo Popular 

 
La sorpresa para el Grupo Popular fue cuando en Comisión Informativa Previa, tanto el alcalde como el concejal de 
Agricultura, aseveraron con total rotundidad que los citados caminos que permiten el acceso a dicho Monumento 
Natural no tenían la longitud que les dota el Inventario Municipal de Caminos y que la inversión realizada se 
correspondía más o menos con la delimitación que le otorgaba a uno de los referidos caminos el plano que nos 
presentaban como verdadero. Ante tales manifestaciones, el Grupo Popular se ha sentido engañado, pues les querían 
vender una realidad que no era cierta y ello ha motivado la moción urgente presentada para que se investigue lo 

sucedido.     


